



Yogyakarta Kukuhkan 80 Kader Demokrasi Sambut Pemilu 2024

YOGYAKARTA—Sebanyak 80 orang Kader Demokrasi Kota Yogyakarta diharapkan mampu berperan untuk menumbuhkan iklim demokrasi sejuk di tengah masyarakat dalam menyambut Pemilihan Umum Tahun 2024.

“Penguksuhan Kader Demokrasi ini merupakan tindak lanjut dari program Sekolah Demokrasi tahun pertama yang sudah digelar empat angkatan pada tahun ini,” kata Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Kota Yogyakarta Budi Santosa saata penguksuhan Kader Demokrasi di Yogyakarta, Kamis.

Kader Demokrasi yang dikukuhkan adalah generasi muda yang sebelumnya menjadi perwakilan dari setiap kecamatan di Kota Yogyakarta untuk mengikuti program Sekolah Demokrasi.

Sekolah Demokrasi digelar empat angkatan dimulai pada 19 Juni dan berakhir pada 10 Agustus 2022. Setiap angkatan diikuti 20 pemuda perwakilan kecamatan.

Budi berharap ilmu yang diperoleh selama mengikuti program Sekolah Demokrasi dapat diterapkan di tengah masyarakat untuk menumbuhkan iklim demokrasi berlandaskan

nilai-nilai Pancasila.

“Terlebih dua tahun lagi akan ada dua pesta demokrasi yang digelar di Kota Yogyakarta. Selain pemilu serentak, juga akan dilanjutkan dengan pilkada,” katanya. Oleh karena itu, Budi berharap puluhan Kader Demokrasi tersebut bisa bergerak cepat dalam membantu memberikan pemahaman demokrasi secara utuh kepada seluruh masyarakat sehingga masyarakat sebagai konstituen siap menyambut Pemilu 2024.

Budi menambahkan penyelenggaraan Pemilu 2024 yang digelar serentak membutuhkan persiapan dari seluruh aspek, tidak hanya persiapan penyelenggara, tetapi juga kesiapan dari masyarakat mutlak diperlukan.

Kesiapan tersebut merupakan bagian dari antisipasi terhadap berbagai potensi kerawanan yang bisa menimbulkan kendala dan hambatan terhadap penyelenggaraan Pemilu 2024.

“Jika penyelenggara siap dan masyarakat juga siap maka Pemilu serentak 2024 akan berjalan dengan baik dan lancar serta demokratis. Masyarakat tidak perlu khawatir menghadapi Pemilu Serentak 2024,” katanya. (ANTARA)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Kesatuan Bangsa dan Politik	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005